Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1200

LE GRUFFALO au Cinéma de Buis les Baronnies

- EMALA - Le Vendredi 13 Janvier 2012, Belle Journée EMALA pour les enfants de la Classe Maternelle - "LE GRUFFALO" au Cinéma à Buis les Baronnies -



Date de mise en ligne : samedi 11 février 2012

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze



Céleste

Nous sommes allés au cinéma voir quatre films qui racontaient

des histoires de monstres

et de personnages qui avaient peur des monstres.

Le film : « LE GRUFFALO » était le plus long de tous.

C'était le plus important et nous l'avons bien aimé.

Le GRUFFALO est un monstre géant

que la souris a inventé pour faire fuir

le renard, le serpent et le hibou qui voulaient la manger.



LE GRUFFALO

Mais, tout à coup, la souris a rencontré le GRUFFALO en vrai!



Louis

Il voulait la manger aussi ... sur un lit d'artichaut!

C'est son plat préféré!

Alors la souris lui a dit : « Je suis la terreur de ces bois ! »

et elle l'a emmené voir le serpent, le hibou et le renard.

Quand ils voyaient le GRUFFALO, ils avaient tous peur de lui,

ils partaient vite se cacher dans leur maison.

Mais le GRUFFALO a cru qu'ils avaient peur...

de la petite souris!

Quand la souris a dit :

« J'ai faim ! Et mon plat préféré, c'est le GRUFFALO en purée ! »

le GRUFFALO s'est enfui et la petite souris était sauvée!

Elle était rusée, cette mignonne petite souris!

LE GRUFFALO au Cinéma de Buis les Baronnies			
La Classe Maternelle			